

BM invertirá 16 millones y creará 167 empleos este año en ocho nuevos 'súper'

Escrito por Administrator

Viernes, 27 de Febrero de 2015 10:15 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Economía, el viernes día 27 de Febrero de 2015.

BM invertirá 16 millones y creará 167 empleos este año en ocho nuevos 'súper'

- UNA DE LAS APERTURAS SERÁ EN IRUN, EN UN ESTABLECIMIENTO DE 1.400 METROS EN EL QUE TRABAJARÁN 25 PERSONAS

- M. A. M. | SAN SEBASTIÁN.

27 febrero 2015 07:44

El grupo de distribución guipuzcoano Uvesco invertirá este año 16 millones de euros en la apertura de ocho nuevos supermercados BM en Euskadi, Navarra y Cantabria, en los que se crearán 167 puestos de trabajo. La compañía que dirige José Ramón Fernández de Barrena continúa así con su política de crecimiento y expansión territorial basada en los establecimientos de proximidad y el apoyo a los productores locales de calidad. Con estas aperturas, la firma de Irun superará los 200 establecimientos en Gipuzkoa, Bizkaia, Álava, Navarra, Cantabria y La Rioja bajo las enseñas BM, Netto y Super Amara. En concreto, las nuevas tiendas se ubicarán en Irun, Pamplona, Erandio (Bizkaia), Solares (Cantabria), y dos en Bilbao y Vitoria. La inversión media por establecimiento es de dos millones de euros. Además, ampliará uno de sus supermercados de Vitoria, lo que supondrá otros tres empleos añadidos.

En el caso de Irun, está previsto que el nuevo supermercado se inaugure en diciembre. Esta tienda, en la que trabajarán 25 personas y en la que se invertirán dos millones de euros, contará con una superficie de venta de 1.400 metros cuadrados y 65 plazas de aparcamiento, siendo así la más grande de las que se abrirán este año, que oscilarán entre estos 1.400 metros y los 650 de la de Erandio-Astrabudua.

El Grupo Uvesco, fruto de la fusión en 1993 de la firma irundarra Unialco y la cántabra Ves, es hoy uno de los líderes de la distribución en la zona norte y una de las principales compañías de Gipuzkoa. A través de sus cerca de 200 supermercados, da empleo a más de 3.500 personas y el año pasado alcanzó una facturación de 610 millones de euros, un 1,2% más que el año precedente.